

## MONTLAUR

### Artscène présente ses vœux

« En ce début d'année, la seule chose que l'on puisse souhaiter à notre association, c'est de connaître un succès identique à celui de l'an passé et de continuer à satisfaire un public qui nous fait confiance et qui est impatient de nous retrouver. »



*Tout le monde s'est félicité de l'énergie et de la mobilisation d'un groupe qui a, faut-il le rappeler, moins de deux ans d'existence.*

C'est par ce préambule optimiste que le président a débuté la réunion plénière ou une trentaine de personnes se sont retrouvées afin de maintenir le lien entre l'ensemble des forces actives du groupe associatif.

En effet, la nouvelle organisation du travail par commission fait que les réunions en grand groupe sont moins fréquentes et même si la communication intra-associative fonctionne bien, il est nécessaire de se retrouver de temps à autre au complet. Cela a été aussi l'occasion aussi de présenter les nouveaux

venus qui ont grossi l'effectif en vue de la deuxième édition du festival « la clé des champs » qui aura lieu les 1er et 2 août prochains.

La future programmation a été présentée en vidéo. Pas moins de six groupes de musiques vont faire vibrer les enceintes sur les deux scènes. Six compagnies seront aussi présentes dans divers lieux du village pour présenter sept spectacles au travers de 9 représentations. Un volet « jeune public » va voir le jour. Que ce soit en arts de rue ou en musique plusieurs genres

seront représentés suivant le désir de proposer diversité et éclectisme. Bien sûr des améliorations seront conduites au niveau de l'organisation afin de tenir compte des suggestions et du retour d'expérience de la première édition. Cet assemblage de savoirs-faire divers, complémentaires et efficaces doit cependant continuer à s'enrichir par l'arrivée de nouveaux bénévoles qui seront les bienvenus au sein du groupe. La soirée musicale du 1er mars a été évoquée. Un groupe local et un groupe de Bordeaux seront à l'affiche.